

Compañía de paquetería industrial a temperatura controlada con fuerte implantación en Madrid

LOGISTA ACUERDA LA COMPRA DE TRANSPORTES ALAMEDA

?? Refuerza su posición en el sector farmacéutico.

Logista, la primera compañía logística de España y Portugal, y una de las principales de Europa, ha acordado la adquisición de Transportes Alameda, una de las compañías líderes en transporte especializado.

El precio final de la operación está sujeto al informe de auditoría del ejercicio 2002. La facturación de Transportes Alameda en 2001 se situó en 22,5 millones de euros, tras realizar 1,2 millones de envíos, obteniendo un Resultado Bruto de Explotación de 1 millón de euros.

Transportes Alameda cuenta con una fuerte penetración en el sector farmacéutico, con más de 140 laboratorios en su cartera de clientes, lo que supone el 52 por cien de su producción. Además, el 36 por cien de su actividad se centra en el sector alimentación, con el transporte de productos elaborados envasados al vacío a grandes superficies y otros comercios.

Transportes Alameda, que comenzó sus operaciones en 1978, tiene una plantilla de 158 personas y gestiona una flota subcontratada de 72 trailers frigoríficos y 385 vehículos de reparto. Dispone de delegaciones propias en Madrid, Barcelona y Sevilla, a lo que se une una extensa red de delegaciones que le permite ofrecer sus servicios en toda España, incluyendo Islas Baleares, Canarias, Ceuta y Melilla, así como Portugal y Andorra.

De esta forma, el Grupo Logista amplía su cartera de clientes dentro del segmento farmacéutico y extiende su gama de servicios al sector, con capacidad de distribución express a escala nacional, lo que constituye una de las razones estratégicas que han guiado a Logista en esta operación.

Transportes Alameda asegura la cadena de frío entre 2 y 8 grados centígrados, por lo que se complementa perfectamente con las capacidades de Integra2, perteneciente desde el pasado año al Grupo Logista, que se convierte así en claro referente del mercado de paquetería industrial a temperatura controlada.



Otras de las razones estratégicas que han guiado a Logista en esta operación es la complementariedad de la cartera de clientes de Integra2 y Transportes Alameda, la aceleración del crecimiento en la zona Madrid-Centro, así como las respectivas fortalezas geográficas que permitirán combinar cargas y recogidas entre Madrid y Barcelona.

Con esta adquisición, Logista sigue reforzando su apuesta por la prestación de la más completa gama de servicios logísticos a lo largo de toda la cadena de valor logística (aprovisionamiento, gestión de stocks, gestión de pedidos, agrupamiento, empaquetado, transporte directo o desde plataforma, facturación, cobro y servicio al cliente y servicio post-venta), configurando la oferta más completa de servicios logísticos en el mercado español.

Asimismo, Logista profundiza en la prestación de servicios logísticos especializados tras la constitución de Logesta para la gestión del transporte de largo recorrido, Logi Rest para la prestación de servicios logísticos al sector de restauración, Libro Dis para la comercialización de fondos de editoriales medias y pequeñas y la adquisición de Nacex e Integra2 para la prestación de servicios de transporte urgente de paquetería y documentación y paquetería industrial, respectivamente.

Madrid, 20 de febrero de 2003